



竹山小だより



令和7年6月

学校 HP もご覧ください

体験を通して豊かな学びを・・・

～自然学校、修学旅行、校外学習～



5月には5年生の自然学校、6年生の修学旅行をはじめ、多くの学年が校外に出て学習を行いました。実物を見たり、実際に話を聞いたり体験したりすることで学びはさらに深まり、豊かなものになります。教室で学習するだけでは得られない貴重な時間を過ごすことができました。5年生や6年生と一緒に宿泊することで、これまで以上に友だちとの仲も深まったようです。また、家を離れて生活し、自分の身の周りのことをすべて自分ですることで、普段何気なく過ごしている家族の大切さやありがたみを感じることができたのではないのでしょうか。



6年生修学旅行（奈良、京都）



5年生自然学校（豊岡市、朝来市）



4年生クリーンセンター見学



3年生アイガモ農法見学



2年生町探検 丹波竹田駅

今後も、ゲストティーチャーを招いたり、校外に出かけたりして、「本物に触れる」「実際に体験する」学習を行っていきます。そういった学習のお手伝いをさせていただく『竹山っ子サポーター』を募集しています。この学校だよりと一緒に配付している募集のお知らせをご覧ください。ぜひ、多くの地域の皆様の登録をお待ちしております。

オープン参観日 6月10日(火)

たくさんのご参観ありがとうございました。今回の参観日は、家族と一緒に考えてほしい課題教育「防災」「命」「情報」、担任以外の教師が受け持っている授業を中心に見ていただきました。防災の授業では復興女性プロジェクト会「ぼんぼ好」の皆様にもお世話になり、平成26年の丹波市豪雨災害の体験などを話していただきました。



2年生防災 ぼんぼ好さんの話



1年生 プライベートゾーンの授業

【保護者の感想より】

- プール前にプライベートゾーンの話でよいタイミングだと思いました。「ハイタッチ」や「なでなで」もいやな子はいやという子もいるよと、大人でもハッとさせられました。
- 防災の授業では、近くに川があるので家で話すきっかけになりましたし、どういう準備をすればいいのかなど、考える機会になりました。
- SNS とのつきあい方について、これからますます大切になってくることだと思います。普段から何となく話題に出していますが、こういった機会にしっかり話もできてよかったです。

令和7年度校舎改修について

7月の夏季休業から体育館とコンピュータ室が改修に入ります。それに伴い、校舎と体育館の間は通行できなくなります。また、体育館横駐車場は仮設事務所と工事車両が入るため使用不可となります。2学期以降、樽井、才田、中村、寺内、薬師台、水西の一部の登校班は、各地区役員さんと協議し、通学路を以下の通りとします。児童の安全面を最優先に考えておりますので、地域・保護者の皆様のご理解をお願いいたします。



 進入禁止、通行禁止箇所

 工事期間中の通学路